

Biodata Singkat Penulis

DEDIK BUDIANTA, lahir di Kulon Progo, Yogyakarta 14 Juni 1963. Pendidikan sekolah dasar sampai perguruan tinggi diselesaikan di Yogyakarta. Alumni Jurusan Tanah UGM tamat 1988 (S1) dan 1992 (S2) yang semuanya menekuni bidang kimia dan kesuburan tanah. Semenjak kuliah S1 dan S2 mendapatkan beasiswa dari Pemerintah Indonesia (S1) dan Pemerintah Belgia (ABOS) untuk S2. Lulus tercepat diantara rekannya yang mendapatkan beasiswa dari Pemerintah Belgia, penulis melanjutkan program Doktor di Universitas Ghent Belgia juga mendapat beasiswa dari Pemerintah Belgia tamat 1999. Disertasi yang diambil adalah *Reclamation of an Ultisol Using Mucuna and Lime*. Tahun 2009, penulis mengikuti Program Recharging (PAR B) di University of South Australia di Mawson Lake, Adelaide. Oleh karena pada saat mengikuti pendidikan jenjang S1 penulis mendapat Beasiswa dari Pemerintah Indonesia, maka penulis langsung ditempatkan sebagai Dosen di Jurusan Tanah, Fakultas Pertanian, Universitas Sriwijaya sejak tahun 1989 sampai sekarang. Selama mengabdikan sebagai dosen, penulis mendapat penghargaan Satya Lencana Karya Satya 10 Tahun dari Presiden Megawati Soekarno Putri dan 20 tahun dari Presiden Susilo Bambang Yudoyono. Semenjak 1 Desember 2007, Penulis mendapatkan jabatan fungsional Guru Besar dalam Bidang Pertanian dengan judul Pengukuhan” *Pemanfaatan Sumberdaya Lokal Untuk Mendukung Sumatera Selatan Sebagai Lumbung Pangan* “. Untuk menerapkan ilmu, penulis sejak tahun 2000 sampai sekarang banyak membantu perkebunan kelapa sawit maupun karet baik milik perkebunan asing maupun swasta nasional untuk melakukan studi evaluasi lahan maupun rekomendasi pemupukan. Penulis juga aktif menyampaikan gagasan ilmiahnya baik dalam seminar nasional maupun internasional, selain itu penulis juga aktif menulis artikel di berbagai jurnal ilmiah terakreditasi. Sampai sekarang penulis aktif mengajar baik di jenjang S1, S2 maupun S3 di bidang pertanian maupun ilmu-ilmu lingkungan. Mata kuliah yang penulis ampu adalah Dasar-dasar Ilmu Tanah, Kimia Tanah, Kesuburan Tanah, Teknologi Pupuk dan Pemupukan, Kualitas Tanah, Kimia Tanah Lanjut, Pengelolaan Kesuburan Tanah. Sedangkan di bidang Ilmu-Ilmu Lingkungan dan Pengelolaan Sumberdaya Alam adalah Etika Lingkungan, Metode Penelitian, Pengelolaan Limbah dan Amdal serta Analisis Risiko Lingkungan.

DIAH RISTIANI, lahir 15 Desember 1974 di Kota Bandar Lampung.. Menyelesaikan pendidikan S1 di Jurusan Tanah, Fakultas Pertanian UPN (Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta dan S2 di Program Pasca Sarjana Ilmu Tanaman, Fakultas Pertanian Universitas Sriwijaya. DI bawah bimbingan Prof. Dr. Ir. Dedik Budianta, penulis menyelesaikan program S2 nya dengan predikat Pujian (Cum Laude). Pendidikan Sekolah dasar sampai menengah atas di selesaikan di Kota Palembang, kemudian hijrah ke Yogyakarta untuk mengikuti pendidikan sarjananya. Penulis sampai sekarang masih aktif mengajar di Fakultas Pertanian Universitas Muhammadiyah Palembang. Penulis sangat aktif membantu mahasiswa yang akan menyelesaikan studi S1 nya di Fakultas Pertanian Universitas Muhammadiyah, Palembang